Los Sucesos de Rosario

A un mes exacto de los hechos ocurridos en el salón de Cerveceros de Rosario, la investigación continúa prácticamente detenida, y las consecuencias del tiroteo han derivado en una batalla jurídica, en que cada bando —la fracción nacionalista-peronista y el sector en que caa oanao — la fracción nacionalista-peronista y el sector de militaricia comunista— se acusan mutuamente, habiéndose presentado dos querellas por cada parte. Los dos escritos presentados por los comunistas citan a testigos que no han sido llamados a declarar. Se ha pedido una prueba pericial sobre el estado del doctor Guillermo Kehoe, que aún sigue internado con una bala alojada en la región craneana, pero esta diligencia tampoco ha sido cumplida. También se solicitó que los integrantes de la mesa directiva de la CGT se presenten para informar el origen del episodio. La fracción nacionalista-peronista de Rosario critica la posible disolución de Tacuara por parte de las autoridades,

posible disolución de Tacuara por parte de las autoridades, posible disolución de Tacuara por parte de las autoridades, posible disolución de Tacuara por parte de las autoridades, posible disolución de Tacuara por parte de las autoridades, posible disolución de Cervecros, que dejaron como saldo tres jóvenes nacionasias muertos y esis personas heditado an el terreno de una atoridad de la terreno de una atoridad an el terreno de la terreno de una atoridad an el terreno de la terreno de una atoridad an el terreno de la terreno de una atoridad an el terreno de la terreno de l

bién a la juventud peronista, incluidos en un documento anterior con el patrocinio de otro núcleo de letrados, acusan como principal inculpado a Maltomini, actual mente en libertad bajo fianza de 200,000 pesos.

Se tiene entendido que en las próximas horas habrá importantes novedades en este sonado asuno. El magistrado tomaría declaración de un momento a otro a los testigos y esto vendría a aclarar en cierto modo el hasta ahora





